



Nombre de alumno: Claudia del Carmen Vázquez Moreno

Nombre del docente: María de los Ángeles Venegas Castro

Nombre del trabajo: definiciones y conceptos personales sobre medicina social, salud, enfermedad.

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Medicina Social

Grado: Noveno cuatrimestre, sábados

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de mayo del 2020

LA MEDICINA SOCIAL

A mi criterio la puedo definir como la difusión de información y la creación de disciplinas y hábitos sociales junto con los servicios de medicina curativa que contribuyan a la prevención y curación de condiciones no deseadas en la sociedad.

Sin embargo René Sand (1877-1953), egresado de la Universidad Libre de Bruselas, la definió de la siguiente manera: —La medicina social es el arte de prevenir y curar, considerando sus bases científicas, así como sus aplicaciones individuales y colectivas, desde el punto de vista de las relaciones recíprocas que vinculan la salud de los hombres a dichas condiciones.

LA IMPORTANCIA DE LA MEDICINA SOCIAL EN EL DESARROLLO DE LA PROFESIÓN DE TRABAJO SOCIAL.

La medicina social es una ciencia que no solo se encarga de estudiar la medicina si no que analiza las condiciones sociales, se ocupa de la salud y la enfermedad pero también tiene una fuerte influencia en los grupos sociales en el individuo como tal, su contexto como es la cultura la economía la política y como se desarrolla en su comunidad. Según el Dr. Arturo González Aval, sanitarista y profesor de salud pública, expresó que la medicina social estudia las enfermedades somáticas y mentales en sus relaciones de causa efecto con los problemas sociales, así como las medidas para corregir esas correlaciones en lo individual.

Con base a esto pienso que nosotros como trabajadores sociales estamos conectados directamente ya que la medicina social incluye mucho la medicina preventiva, la visita domiciliaria o un estudio socioeconómico para conocer y analiza el medio ambiente, y así poder determinar que posibles enfermedades pueden padecer en una determina región con base a los hábitos sanitarios, sus costumbres o nivel de vida, mediante esto nosotros como trabajadores sociales podemos aplicar un método de intervención, fomentando la prevención, el auto cuidado, la difusión de información, creando buenos hábitos tanto en el individuo como en la sociedad.

ANALIZA Y DIFERENCIA EL CONCEPTO DE SALUD INDIVIDUAL Y SALUD COMUNITARIA.

Se dice que la salud individual se refiere al estado que posee cada persona, esto depende de la biología, así como de sí mismo y en cómo se desarrolla en su vida cotidiana, también los comportamientos en el contexto que lo rodea, así mismo nuestras características individuales, hábitos propios, determinan nuestra salud. Por otro lado la salud comunitaria va relacionada directamente con el contexto social, de la población, la cultura, la ubicación geográfica. Lo ideal sería partir de una buena salud individual que nos lleve a la salud comunitaria.

Se puede decir que la diferencia entre salud comunitaria y salud individual es que la individual uno mismo puede ser responsable de sus hábitos, de nuestro propio cuidado personal para contribuir a la prevención de enfermedades, como lo es una buena alimentación, ejercicio, buena disciplina de higiene, etc.

Lo contrario a la salud comunitaria ya que en ella existen factores ambientales imposibles de poder controlar, simplemente las circunstancias o las condiciones de vida, ámbito social o incluso el clima pueden hacer que nos enfermemos.

ESTADO DE SALUD Y ESTADO DE ENFERMEDAD.

La salud es muy importante para todos nosotros, es parte de nuestro bienestar social.

Según Higia nos dice que la salud representa la unión del estar bien, con la de la cotidianidad plena, con la higiene, las prácticas, los valores y conocimientos que contribuyen a la plenitud.

La enfermedad se considera un estado de inestabilidad en el organismo y la principal causa de desgaste económico, angustia familiar y social, en la edad media se consideraba que la causa de la enfermedad consiste en un castigo enviado por el cielo, y por consiguiente no tienen

ningún efecto sobre ella los medicamentos, sino sólo los ritos, los himnos y la música. Sin embargo; Hipócrates consideró que la enfermedad era una manifestación de la vida del organismo, como resultado de cambios en su sustrato material, y no una expresión de la voluntad o de un espíritu maligno. Estableció que cada enfermedad tiene su causa natural, y que sin esa causa natural nada puede tener lugar. Lo que si podemos decir es que desde hace muchos años la ciencia esta en busca de la plena salud, y en contante lucha con las enfermedades que con el paso del tiempo surgen cada vez más fuertes.

BIBLIOGRAFIA: ANTOLOGÍA MEDICINA SOCIAL -UDS- Licenciatura en Trabajo Social Noveno Cuatrimestre. Mayo – Agosto